## Tagesordnungspunkt 11.2 Mitteilungen und Anfragen Sachstand Breitbandausbau in der Verbandsgemeinde

Herr Christian Schick informiert über den aktuellen Sachstand. Die Firma UGG hat bereits mit Vorarbeiten begonnen. Mit den Gemeinden wurden Vor-Ort-Termine vereinbart und mögliche Standorte für die Verteilerkästen besprochen.

Auch das Marketing wird demnächst starten. Dazu wird UGG in den nächsten Wochen bei den Gemeinden vorstellig.

Es gibt immer noch keine Ausbauzusage der UGG hinsichtlich der noch fehlenden Gemeinden. In der bisherigen Planungen werden nur zehn Gemeinden durch die UGG ausgebaut.

In den Gemeinden Abtweiler, Nußbaum und Steinhardt findet durch die Firma Westnetz ein flächendeckender Ausbau statt. Hier fanden bereits Bürgerinfoveranstaltungen statt. Der Baubeginn wird im dritten Quartal 2022 erwartet. In verschiedenen Gemeinden finden durch die Firma Westnetz sog. Nachverdichtungskampagnen statt, darunter Breitenheim, Hundsbach, Monzingen und Meisenheim.

Dabei haben Bürger die Möglichkeit, die unmittelbar an der bereits gebauten Trasse des Breitbandnetzes der Westenergie liegen, einen kostenlosen Glasfaseranschluss zu erhalten.

Im Rahmen des Grauen-Flecken-Programm des Landkreises werden derzeit Daten erfasst.

Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis.